

Donnerstag, 04.07.2002

Preiswert Bus fahren, baden und sich bilden

KYFFHÄUSERKREIS (rr). Ab morgen bis einschließlich 13. Oktober 2002 wird ein Projekt der Regionalen Entwicklungskonzeption Kyffhäuser Wirklichkeit: Für fünf Euro können Erwachsene, Kinder für die Hälfte, an jedem Wochenende von Berga über das Strandbad Kelbra bis zum Kyffhäuser und weiter nach Bad Frankenhausen fahren. Natürlich werden alle Sehenswürdigkeiten rechts und links des Weges mit angefahren. Zudem gibt es gegen Vorlage des Bus-Tages-Tickets Rabatte in der Barbarossa Höhle, Königspfalz Tilleda, Strandbad Kelbra, Kyffhäuser Denkmal, Panorama Museum und Kyffhäuser Therme. Auch muss man die Tour nicht in einem Ritt fahren, kann sein Rad gegen Gebühr mitnehmen, aussteigen, ein Stück Radeln oder Wandern, um an anderer Stelle wieder einzusteigen.

Die Tickets gibt es im Bus, den Tourist-Informationen Kelbra, Sondershausen und Bad Frankenhausen, der Reha-Klinik Bad Frankenhausen und in allen genannten Einrichtungen.

"Das Kyffhäusergebirge bereisen zu super Preisen" kann man mit den Busunternehmen Ansehn aus Bad Frankenhausen und der Verkehrsgesellschaft Südharz (VGS). Letztere war zunächst bei dem Projekt unberücksichtigt geblieben, weil Firma Ansehn keine Leerkilometer hätte, hat aber interveniert und fährt jetzt die Strecke von Berga auf sachsen-anhaltinischer Seite bis zum Kyffhäuser.

04.07.2002

Copyright: Thüringer Allgemeine